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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

＜冬を元気に乗り切るために＞

健康について、みんなで考えました：健康集会
先週水曜日、「保健委員会」と「給食委員会」が合同で健康集会を開いてくれました。集会

のテーマは「食」です。まず、保健委員会の皆さんが、３つの栄養（赤、黄、緑）について説

明してくれました。赤は主に血や肉など体をつくる栄養（タンパク質）、黄は主に熱や力のも

とになる栄養（炭水化物、脂肪）、緑は主に体の調子を整える栄養（ビタミン、無機質）です。

次に、給食委員会の皆さんが、いくつかの食物を取り上げて、どのような働きをしてくれてい

るかを説明してくれました。最後に、中仙学校

給食センターの新田先生から

お話を頂戴しました。好き嫌

いをしないで、３つの栄養を

偏りなく摂ることが、体の成

長と強い体づくりのために大

切なことを教わりました。
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＜この季節ならではの雰囲気の中で＞

クリスマスお話会を開催
今年も、図書ボランティアの皆様が、クリス

マスお話会を催してくれました。例年、全校児
童も楽しみにしている会の一つです。読み聞か
せ２話のほかに、クリスマスソングの演奏やプ
レゼントもありました。会場の音楽室は、たく
さんの子どもたちで大盛り上がりでした。

５年生、さきがけ印刷センターへ
先週金曜日、５年生が秋田市御所野にあ

る「さきがけ新報社」の印刷センターへ行
ってきました。例年、放送局等に行ってい
ますが、今年はコロナの関係でお断りされ
ました。新聞が印刷されて出来上がるまで
の工程の説明を真剣に見聞きしていました。

(土曜日の朝刊に、写真が掲載されました)

教育アドバイザー訪問がありました
火曜日、市教育委員会の小笠原晃教育アドバイザーが訪問してくだ

さいました。まず、子どもたちの学習の様子を参観されました。どの

子も学習に集中し、問題解決を進めている姿に感心されていました。
また、「発表の仕方や聞き方がとてもよく、学級づくりがうまくいって
いますね。」と、とてもありがたい言葉を頂戴しました。


